
CONSELHO DO CAMPUS

ATA 23
REUNIÃO DE 26/11/2020

AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE, ATRAVÉS DE
TELECONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-
SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO
VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: DARLENE ARLETE
WEBLER (VICE-DIRETORA DO CAMPUS), BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO, CRISTIANE
SIMÕES  NETTO  COSTA,  FABIO  FERREIRA  GONÇALVES,  CHARLES  DOS  SANTOS
GUIDOTTI, FERNANDA TROMBETTA DA SILVA, (PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS),
ALEX  LEONARDI,  ITIARA  GONÇALVES  VEIGA,  LUCIANO  SILVA  DA  SILVA  (PELOS
DOCENTES), CLAUDIA MARIA GOMES DA CUNHA E LIZANDRO MELLO (PELOS TÉCNICO-
ADMINISTRATIVOS).  INICIANDO  A  REUNIÃO  ÀS  DEZ  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  O
SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS PRESENTES E TRAZ O PRIMEIRO ASSUNTO DA
PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 22 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 22/10/2020;
ABERTA A PALAVRA, NÃO OCORREM MANIFESTAÇÕES DOS CONSELHEIROS, COLOCA-
SE  EM  VOTAÇÃO  E  A  ATA  22  É APROVADA  POR  UNANIMIDADE. INICIA  ENTÃO  O
SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: HOMENAGEM DE RECONHECIMENTO À SERVIDORA
ANDRÉA EDOM MORALES, COM O SENHOR PRESIDENTE RECAPITULANDO QUE ESSA
INDICAÇÃO  VEM  DA  REUNIÃO  PASSADA  E  ERA  UMA  INICIATIVA  DA  MAIOR
IMPORTÂNCIA,  PELO  TRABALHO  EXEMPLARMENTE  REALIZADO  PELA
ADMINISTRADORA  ANDRÉA  NESSA  ÉPOCA  DE  PANDEMIA;  A  HOMENAGEM  SERÁ
PRESTADA POR MEMORANDO ENVIADO À PROGEP (ANEXO 1) COM O REGISTRO DO
RECONHECIMENTO NA FICHA FUNCIONAL E PUBLICAÇÃO NO BOLETIM DE PESSOAL, E
TAMBÉM  COM  A  ENTREGA  DE  UM  CERTIFICADO,  EM  MODELO  QUE  PASSA  A  SER
ADOTADO NO CAMPUS PARA HOMENAGENS SIMILARES (ANEXO 2); LEMBRA TAMBÉM
O  PAPEL  IMPORTANTE  DA  EQUIPE  ADMINISTRATIVA  NUM  TODO  (SECRETARIA  E
ADMINISTRADORAS)  PARA  MANTER  O  CAMPUS  FUNCIONANDO  ADEQUADAMENTE.
ABERTA A PALAVRA, NÃO HÁ MANIFESTAÇÕES DOS CONSELHEIROS, E  É APROVADA
POR  UNANIMIDADE  A  HOMENAGEM  À  SERVIDORA  ANDRÉA  EDOM  MORALES. EM
SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE INICIA O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA:   ABERTURA  
DAS  REUNIÕES  DO  CONSELHO  DO  CAMPUS  SAP  PARA  AUDIÊNCIA  DA  COMUNIDADE
ACADÊMICA, PASSANDO A PALAVRA AO CONS. LIZANDRO QUE ELABOROU UMA MINUTA DE
DELIBERAÇÃO BASEADA NA INDICAÇÃO APROVADA NA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO. O
CONS. LIZANDRO LÊ A MINUTA, REITERANDO QUE A TRANSPARÊNCIA E A PUBLICIDADE SÃO A
REGRA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DESDE A LEI DE ACESSO À INFORMAÇÃO E PORTANTO
NÃO FAZ SENTIDO QUALQUER ÓRGÃO DA UNIVERSIDADE PROCEDER DE MODO CONTRÁRIO,
RAZÃO PELA QUAL AS REUNIÕES DEVEM SER ABERTAS E DEVE APENAS HAVER A PRECAUÇÃO
DE FECHÁ-LA QUANTO A ASSUNTOS QUE TENHAM PROTEÇÃO LEGAL POR LIDAREM COM A
VIDA  PRIVADA,  HONRA,  IMAGEM,  PROPRIEDADE  INTELECTUAL,  CONHECIMENTO  SENSÍVEL;
TAMBÉM DETALHOU AS POSSIBILIDADES DE FECHAR A REUNIÃO SE SUA REALIZAÇÃO FOR
PERTURBADA, CITANDO O EXEMPLO DA REUNIÃO DO CONSUN NO ESTACIONAMENTO DO
CIDEC-SUL; E POR FIM ENFATIZOU O INSTRUMENTO DESSA MINUTA QUE OFICIALIZA A ATA
COMO  O  DOCUMENTO  OFICIAL  DE  REUNIÃO  DO  CONSELHO  DO  CAMPUS  E  REFORÇA  A
RESPONSABILIZAÇÃO  POR  UTILIZAÇÃO  DE  OUTROS  REGISTROS  EM  DESACORDO  COM  AS
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NORMAS  VIGENTES  (ART.  3º),  JÁ  QUE  É  IMPOSSÍVEL  PROIBIR  QUE  HAJA  GRAVAÇÕES  DAS
REUNIÕES DADO OS MEIOS TECNOLÓGICOS, E É MAIS SENSATO LIDAR COM OS EFEITOS DO
MAU USO DESTES TIPOS DE REGISTRO. O SENHOR PRESIDENTE ABRE A PALAVRA, HAVENDO A
MANIFESTAÇÃO  DA  CONS.  ITIARA  ELOGIANDO  O  TEXTO;  NÃO  HAVENDO  OUTRAS
MANIFESTAÇÕES  DOS  CONSELHEIROS,  É  POSTA  EM  VOTAÇÃO  E  APROVADA  POR
UNANIMIDADE MINUTA QUE ORA RESULTA NA DELIBERAÇÃO 01/2020 (ANEXO 3).  ABERTA A
PALAVRA PARA OS ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE ATUALIZA OS CONSELHEIROS
SOBRE  OS  ACONTECIMENTOS  DO  CAMPUS,  INFORMANDO  SOBRE  CAPACITAÇÃO  DOS
TERCEIRIZADOS  SOBRE  A  COVID-19,  REALIZADA  PELA  PROGEP  NESTA  SEMANA,  SOBRE  A
EXTENSÃO  DOS  HORÁRIOS  DE  FUNCIONAMENTO  DAS  PORTARIAS  DO  CAMPUS E  A
OBRIGATORIEDADE DAS MEDIDAS DE PREVENÇÃO AO CONTÁGIO, E SOBRE A CONTINUIDADE
DOS PROJETOS DE PAISAGISMO E VEGETAÇÃO DA UBP COM A PREVISÃO DA INSTALAÇÃO DE
IRRIGAÇÃO PARA AS MUDAS; LEMBRA E CONVIDA PARA A REUNIÃO DO DIA 02 DE DEZEMBRO
SOBRE  O  OCEANTEC  E  INSTALAÇÃO  DE  UM  BRAÇO  DESTE  PARQUE  TECNOLÓGICO  NO
CAMPUS SAP, COM O INTUITO DE INICIAR OS TRABALHOS LOCAIS PARA UMA PROPOSTA QUE
SERÁ  LEVADA  À  GESTÃO  DA  UNIVERSIDADE;  INFORMA  QUE  O  PROJETO  PARA
IMPLEMENTAÇÃO  DO  CURSO  DE  DIREITO  NO  CAMPUS  SAP JÁ  ESTÁ  EM  FASE  FINAL  DE
APROVAÇÃO, JUNTO À PROGRAD/REITORIA, DEPENDENDO AINDA DA BUSCA DE VAGAS DE
SERVIDORES,  AO  QUE  O  CONS.  LIZANDRO  PARABENIZA  O  DESEMPENHO  DA  DIREÇÃO  E
TODOS OS ENVOLVIDOS NA INICIATIVA DE EXPANDIR OS CURSOS DO CAMPUS, MAS REFORÇA
O  REGISTRO  QUE  JÁ  É  FEITO  DESDE  A  PRIMEIRA  VISITA  DO  PROF.  LOBATO  (FADIR),  DA
PREOCUPAÇÃO  COM  A  REPOSIÇÃO  DE  FORÇA  DE  TRABALHO  TÉCNICO-ADMINISTRATIVA
ESPECIALMENTE  NA  PARTE  ADMINISTRATIVA,  QUE  JÁ  NÃO  OCORREU  MESMO  COM  ESSA
PREVISÃO  NOS  PROJETOS  POLITICO-PEDAGÓGICOS  DOS  NOVOS  CURSOS,  SENDO
PREOCUPANTE A SITUAÇÃO DA SECRETARIA QUE CONTA COM OS MESMOS TRÊS ASSISTENTES
EM ADMINISTRAÇÃO PARA LIDAR COM OITO CURSOS EM TRÊS TURNOS (GRADUAÇÃO E PÓS-
GRADUAÇÃO), MAIS A PARTE ADMINISTRATIVA E TODOS OS SERVIÇOS QUE NO CAMPUS SEDE
SÃO FEITOS PELAS PRÓ-REITORIAS. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA PARA A AUDIÊNCIA DO
PROGRAMA FM CAFÉ DA FURG TV E FURG FM, COM OS DIRETORES DOS CAMPI SAP, SLS E SVP,
NA DATA DE HOJE. O CONS. ALEX INDAGA COMO SE DÁ A QUESTÃO DA VAGA DO CURSO DE
MESTRADO EM SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS NO CONSELHO DO CAMPUS, AO
QUE  O SENHOR PRESIDENTE  RESPONDE  QUE  ENTENDE  SER AUTOMÁTICA  A CRIAÇÃO  DA
VAGA NO CONSELHO COM A CRIAÇÃO OFICIAL DO CURSO, O QUE RESOLVE O ASSUNTO COM
A ESCOLHA DE COORDENADOR(A) E ADJUNTO(A), E O CONS. LIZANDRO LEMBRA QUE O CONS.
ALEX ALÉM DE ADJUNTO DO MESTRADO EM SPA TAMBÉM É REPRESENTANTE DOCENTE, O
QUE IMPEDIRIA O ACÚMULO DE REPRESENTAÇÕES EM ANALOGIA AO REGIMENTO GERAL DA
UNIVERSIDADE  QUANDO  DISPÕE  SOBRE  OS  CONSELHOS  DAS  UNIDADES,  E  ENSEJARIA  A
ESCOLHA  DE  NOVO  REPRESENTANTE  DOCENTE  QUE  CABERIA  AOS  SEUS  PARES;  E  AINDA
CONSIDERA DE BOM TOM QUE SE FAÇA O  REGISTRO OFICIAL  NA ATA DO INGRESSO DO
MESTRADO EM SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS EM ASSENTO DO CONSELHO DO
CAMPUS  SAP,  O  QUE  É  IMEDIATAMENTE  APROVADO  PELOS  PRESENTES;  O  CONS.  ALEX
SUGERE  QUE  A  PROFA.  NEUZA  MOURA,  QUE  É  SUA  SUPLENTE,  ASSUMA  SUA  VAGA  DE
REPRESENTAÇÃO  DOCENTE  E  FIQUE  SEM SUPLÊNCIA  ATÉ  A  PRÓXIMA  ESCOLHA;  O  CONS.
LUCIANO LEMBRA DA PRÓPRIA SITUAÇÃO, EM QUE ERA SUPLENTE DO PROF. RENÊ BALTAZAR
E ASSUMIU COMO REPRESENTANTE QUANDO ESTE FOI ELEITO COORDENADOR ADJUNTO DO
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CURSO DE LICENCIATURA EM CIENCIAS EXATAS; A CONS. ITIARA LEMBRA QUE DEVE HAVER O
AUMENTO DA REPRESENTAÇÃO DOCENTE NO CONSELHO COM O AUMENTO DE CURSOS E
ENTENDE  URGENTE  A  ESCOLHA  DE  NOVAS  REPRESENTAÇÕES,  ATÉ  PORQUE  EM  TESE  O
MANDATO DOS ATUAIS CONSELHEIROS EXPIROU EM OUTUBRO DO ANO PASSADO. O SENHOR
PRESIDENTE  INFORMA  QUE  CONSULTANDO  DIRETAMENTE  A  REITORA,  HOUVE  O
ENTENDIMENTO  DE  QUE  A  ESCOLHA  DE  REPRESENTANTES  FIQUE  SUSPENSA  DEVIDO  À
PANDEMIA E POR NÃO HAVER A APROVAÇÃO DOS REGIMENTOS DOS CAMPI,  SUGERINDO
QUE POR ORA A RESOLUÇÃO SE DÊ COM O PROF. ALEX ASSUMINDO COMO SUPLENTE DA
PROFA.  JULIANA  NO  ASSENTO  DO  CURSO  DE  MESTRADO  EM  SISTEMAS  E  PROCESSOS
AGROINDUSTRIAIS,  E  A  PROFA.  NEUZA  MOURA  ASSUMINDO  TITULARIDADE  COMO
REPRESENTANTE  DOCENTE  NA  VACÂNCIA  DO  CONS.  ALEX.  A  SENHORA  VICE-DIRETORA
SUGERE  QUE  EM  UMA  PRÓXIMA  REUNIÃO  SE  FAÇA  UM  ESTUDO  PARA  REGULARIZAR  A
QUESTÃO DOS ASSENTOS E REPRESENTAÇÕES NO CONSELHO; E MENCIONA PREOCUPAÇÃO
COM A AUSÊNCIA DOS REPRESENTANTES DISCENTES NAS REUNIÕES DO CONSELHO, MESMO
SENDO  REGULARMENTE  CONVOCADOS  E  MESMO  RESPONDENDO  ÀS  CONVOCAÇÕES.  O
CONS. LIZANDRO INFORMA QUE A PROPLAD ENCAMINHOU NA ULTIMA SEGUNDA-FEIRA AO
CAMPUS O RELATÓRIO DO ESTUDO SOBRE A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DOS CAMPI SAP,
SLS E SVP, REALIZADA NO ANO PASSADO E QUE DEVERÁ SER OBJETO DE DELIBERAÇÃO NO
CONSELHO EM  UMA PRÓXIMA OCASIÃO, POIS REVELA TENDÊNCIAS E POSTURAS QUANTO À
ESTRUTURA DO CAMPUS EM UM MOMENTO DE DISCUSSÃO ESTATUTÁRIA PELOS CONSELHOS
SUPERIORES.  A  SENHORA  VICE-DIRETORA  SUGERE  TAMBÉM  COMO  ITEM  DE  PAUTA  DE
PRÓXIMA REUNIÃO O ENCAMINHAMENTO PELO CONSELHO DE DOCUMENTO FORMAL SOBRE
A SITUAÇÃO DA FORÇA DE TRABALHO TÉCNICO-ADMINISTRATIVA DO CAMPUS, AO QUE O
SENHOR PRESIDENTE ENTENDE QUE É MAIS INTERESSANTE ENVIAR UM DOCUMENTO ÚNICO
COM UM BLOCO DE DEMANDAS NAS DIVERSAS ÁREAS, APÓS A TRANSIÇÃO DE REITORIA QUE
ESTÁ  OCORRENDO.  O  SENHOR  PRESIDENTE  AINDA  PARABENIZA  E  CUMPRIMENTA  OS
COORDENADORES DE CURSOS QUE ESTÃO DEIXANDO OS MANDATOS, PELO TRABALHO QUE
FOI  DESEMPENHADO  NUM  MOMENTO  ÚNICO  COMO  O  ATUAL,  E  OS  QUE  FORAM
ESCOLHIDOS, REFORÇANDO O APOIO QUE A DIREÇÃO SEMPRE MANTÉM A SUAS ATIVIDADES.
A  CONS.  CRISTIANE  SOLICITA  O  REGISTRO  DA  BUSCA  PELA  IMPLEMENTAÇÃO  DA  INESOL
(INCUBADORA DE EMPREENDIMENTOS DE ECONOMIA SOLIDÁRIA) NO FUTURO PROJETO DO
RAMO  DO  OCEANTEC  EM  SANTO  ANTONIO  DA  PATRULHA. NADA  MAIS  HAVENDO  A
REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE HORAS E
DEZOITO MINUTOS; E EU, LIZANDRO MELLO, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA
PELO  CONSELHO  DO  CAMPUS,  VAI  ASSINADA  PELO  SEU  PRESIDENTE  E  POR  MIM
COMO SECRETÁRIO AD HOC.

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP

LIZANDRO MELLO
SECRETÁRIO AD HOC DA REUNIÃO
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